

さくら だより

長等小学校 さくら学級通信

2022. 12. 22 (木)



長かった2学期が終わります。子どもたちは、校外学習、やまのこや修学旅行、運動会などの行事を乗り越え大きく成長してきました。



保護者様には、ご協力、応援いただきありがとうございました。

冬休みは短期間ではありますが、ふだんできない貴重な学びができる休みでもあります。家の手伝いをしたり、伝統遊びに挑戦したりするよい機会です。健康に気をつけ、楽しい冬休みを過ごしてください。

冬休みの学習(さくら1・2組)

- ・冬休みの学習プリント
- ・えにつき
- ・お手伝い
- ・かきぞめ(3～6年)
- ・なわとび

けんぱんハーモニカやリコーダーの練習にもできれば取り組みましょう。

*** さくら3組～4組の冬休みの学習は、交流学年の学年通信を見てください。**

♪ 3学期は1月10日(火)からです。 ♪

- | | |
|------------|------------------------|
| 1. 始業式 | 持ち物 |
| 2. 学活 | 大きい封筒(あゆみの袋)、上ぐつ、 |
| 3. 国語 | 体育館シューズ、宿題、連絡帳、ぞうきん1枚、 |
| (11時35分下校) | 筆記用具、体操服、冬休み健康観察カード |

☆絵の具や墨汁等をご確認いただき、補充をお願いします。

☆大津市特別支援学級・学校作品展について

1月19日(木)～1月25日(水)まで、大津市歴史博物館にて、特別支援学級・学校に在籍している児童生徒の作品が展示されます。ぜひご覧ください。

子どもたちは19日(木)午前中に、学校から作品展の見学に行く予定です。

ふれあい学習（理解教育）を終えて

子どもたちは、12月14日（水）に5年生の先生とのふれあい学習を行いました。その間、さくら学級の担任は5年生の児童に授業を行い、今年度の理解教育を終えました。今後も、継続して行っていきます。5年生の子どもたちの感想をいくつか紹介します。（原文）

- ・人には一人ひとり苦手や得意があり、自分たちにあった環境で集中して一つのことをチャレンジすることが大切だと知りました。
- ・さくらの学級は、それぞれが落ち着いて学習できるようになっていて、人との関わり方を学習したりしていることを知りました。さくらの人たちのことを認め合いながら接していきたいなと思いました。
- ・ときどきどうすればいいのかなと思ってしまうこともあるけど今日の話聞いてどうすれば良いか分かった。

学習の様子

クリスマス会当日
学級会（クリスマス会について）



6年の先生とのふれあい学習



だいこん屋さん本番
だいこん屋さん準備

